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 会⻑あいさつ   会⻑ 武田 伸也 

皆さん、こんばんは。 
今夜の例会は「観桜会」です。例年の花⾒例会は、花よ
り団⼦で、花なしの例会が多かったのですが、今回は笹
⾕親睦活動委員⻑の計らいで、本物の桜が例会場を彩
っています。千歳の桜開花は、例年 GW 後半ですが、今
夜はひと月早く、この桜を楽しみながら親睦を一層深めた
いと思います。 
さて先日、大相撲千歳場所の運営委員会に出席して
参りました。私どもの会員である⼊⼝会員が、その実⾏委
員⻑として頑張っておられます。既に、実⾏委員会の事
務所が常設され、専任のスタッフが開催に向けての準備
を進めています。 
私達担当委員も事務局からの準備の進⾏具合の説明
を受け、それぞれに協⼒、お⼿伝いして参りますが、まず
は 20 日に販売がスタートするチケット販売が当初最大の
ポイントとなります。 
会員有志の方々から「クラブでまとめて購⼊しては？」との
ご意⾒を賜りましたが、20 日以降の一般販売の経過を
鑑みてから、実⾏委員会の方から購⼊のお願いという段
取りを踏ませて頂くことになります。 
そのいきさつは、多くの市⺠の皆さんに千歳場所を楽しん
で頂くことを、第一番の目標としており、まずは市⺠の皆さ

んにチケットをお届けする形としています。しかしながら残
券が出ますと⾚字興⾏となりますから、都合のよい話とな
りますが、その部分は支援頂ける各企業・団体にお願い
をしたいということです。 
皆様にも今後にわたり、チケット購⼊、ボランティア参加で
ご協⼒を頂くと思いますので、その節には宜しくお願いしま
す。 
以上、大相撲千歳場所の準備状況の報告とお願でし
た。 
では早速、観桜会を始めましょう。宜しくお願いします。 
 
  幹事報告   幹事 尾本 眞二 

 RI 第 2510 地区より RI 国際大会「シドニー北海道
ナイト」開催のお知らせ 
2014 年 RI 国際大会は 6 月 1 日〜4 日までオース
トラリア シドニーで開催されます。 
○ 日時：2014 年 6 月 2 日（月）開会 18:30 

例会出席状況（2014 年 4 月 15 日） 
会員数 35 名 
会員出席者数 27 名 
欠席者数（内：無断欠席）  8（0）名 
出席率 77.14 ％ 
ゲスト・ビジター出席者数  0 名 
出席者数総計  27 名 

前回例会 確定出席率（2014 年 4 月 8 日） 
確定出席率（MU 含む） 74.29 ％ 

 
5 月 誕生月の会員 ※誕生会は親睦例会で⾏います。 

高塚 信和 会員 1940 年（昭和 15） 5 月 1 日生
羽芝 涼一 会員 1947 年（昭和 22） 5 月 10 日生

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ  会⻑ 武田伸也 / 副会⻑ 井上英幸 / 幹事 尾本眞二 / 会報委員会 委員⻑ 福島 ⼒
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4-4 ホテルグランテラス千歳   TEL.0123-26-5788  FAX.0123-25-9112 
Mail.membership-office@ccRC.jp  HP.http://www.ccRC.jp  Facebook.http://www.facebook.com/chitosecentral

佐々木俊英 会員 1949 年（昭和 24） 5 月 25 日生
武田 伸也 会員 1957 年（昭和 32） 5 月 4 日生
福 島  ⼒ 会員 1960 年（昭和 35） 5 月 5 日生
菊 池  孝 会員 1962 年（昭和 37） 5 月 15 日生
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○ 場所：Yuki’s at the Quay 
○ 会費：一人 13,000 円 
○ 締切：4 月 30 日(水) 

 千歳ローターアクトクラブ第 14 回定例会のご案内 
○ 日時：4 月 17 日（木） 

食事 18:30、開会 19:00 
○ 場所：インターゴルフクラブ・レストランインター 

千歳市真々地 3 丁目 1-1 
○ 会費：飲み物のみ1,000円、食事・飲み物1,500円 
○ 本日例会終了までに出欠を確認いたします。 

 ⻑沼ロータリークラブより第 22 回⻑沼国際交流フェス
ティバルのご案内 
○ 日時：5 月 17 日（土） 

11:30〜食事（カレーライス） 
13:00 開会  

○ 場所：⻑沼町⺠会館 
⻑沼町中央南 2 丁目 3-2 

○ 参加される方は回覧している申込書にお名前と昼
食の有無をご記⼊下さい。 

 第7グループ都市連合協議会（IM）・スポーツ交流
会の出席確認と申込書を再度回覧します。ご確認を
お願いします。 
登録料は 4 月 22 日（火）迄に納⼊をお願いしま
す。 

 
 各委員会報告・連絡   
次年度副会⻑ 大久保 尚 
先週日曜日、地区研修・協議会のため札幌に⾏って来
ました。⽩木会⻑エレクトを始め、坂井さん、⿑藤さん、
髙木さん、岩下さん、野⼝さん、尾本さんと私です。内容
を報告する程私にはよくわかりませんでしたが、午前中は
大きな会場で羽部大仁ガバナーエレクトのお話を伺ってき
ました。歴史的な研修会だと仰っていました。午後は 7 つ
の分科会に分かれて 17 時までみっちりと研修して参りま
した。内容はそれぞれあると思いますが、取りあえず報告さ
せていただきます。 

 本⽇の例会プログラム  
親睦夜間例会「観桜会」 
担当 親睦活動委員会 委員⻑ 笹谷 俊尚 
今日は桜を⾒ながらご歓談頂きたいと思います。後ほど
誕生日のお祝いとチャーターメンバーの方から一言ずつお
言葉を頂きたいと思います。皆さんご準備は整いましたで
しょうか。では乾杯の音頭を井上副会⻑お願い致しま

 

す。 

 乾杯のあいさつ  副会⻑ 井上 英幸 
ょうか。 

すが、乾杯したい

50 歳、そして桜に乾杯したいと思います。乾杯！ 

今日は観桜会ということでこれは本物の桜でし
（笹⾕委員⻑ ── 本物です。） 
この桜の花を⾒ながら一足早い花⾒で
と思います。先ほど会報を⾒ていましたら4月の誕生月会
員が載っていました。私は 57 歳になりましたが、なんと 30
代から知っていた⼿島和枝会員が、とうとう 50 歳の大台
にのったということでしみじみとみておりました。⼿島会員の

 
 ニコニコ BOX    
進⾏：出席・ニコニコ箱委員会 副委員⻑ 菅原百合子 

今日は私からニコニコします。今日

く税理⼠登録が出来

菅原百合子 会員：
は娘の高校⼊学式でした。(^^)v 
手島和枝 会員：誕生日お祝いありがとうございます。 
岩下 誠 会員：3 月 26 日ようや
ました。4 月 10 日に日本税理⼠会から登録証を頂きま
したので今日は奮発してニコニコします。──おめでとうご
ざいます(^^)v 
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清水 清光 会員：先日ハウステンボスでチューリップの
花を⾒てきました。一年に何回か妻と旅⾏をしますが和

せいただいて無事終わる事が

 

ューに

も菅原会員にニコニコ(^^) 

たようで

が真冬のマッキンリーを登頂しました

きました。先週水曜日、

亭でフグの⽩⼦を

断欠席してしまいました。上野

気藹々と⾏って来ました♪ 
関根 誠 会員：尾本先輩から四方先輩へ続く日の出
小学校の PTA 会⻑をやら
できました。娘が中学生になりました(^^) 
井上英幸 会員：先週土曜日、ラジオ番組「日高晤郎

ショー」で北栄店に取材が
来て息⼦がインタビ
答えていました。担当の
24 歳の新しいアナウンサ
ーが来たということでしたの
で私も⾒に⾏きました。そ

れから、恵庭の恵み野駅の⻄⼝裏、北広島に向かう道
路ですがセブンイレブンをもう一軒出すことになりました。6
月6日オープンということで無事に契約が終わりました。私
の会社としては 5 軒目、グループとしては千代田店をいれ
て８軒目となります。 
高塚信和 会員：菅原会員が可愛いのでニコニコ(^^) 
多賀 勲 会員：私
白木松敏 会員：地区研修・協議会に⾏って来ました。
参加された新会員の皆さんは一生懸命勉強され
す。カラオケと不動産の事業をしていますが、LED 交換事
業もしており田⼝さんと岩下さんにお世話になりました。 
髙木昌人 会員：一昨日、地区研修・協議会で一日
中勉強をしてきました。大変ためになる一日でした。10
日に 43 歳の誕生日を迎
えました。43 歳は先輩達
からするとまだまだですが、
僕なりに 43 歳を調べてみ
ました。僕が小学生の時
に日航機が墜落しました
が、坂本九さんが乗ってお
り 43 歳でした。芸能人の凄い人が巻き込まれたのだと思
いましたが、今思えば 43 歳だったのかと思います。上を向
いて歩こうは全米ヒットチャートで 1 位になり、今でもアメリ
カのメジャーリーグで日本人選⼿が出るときはスキヤキが
流れるほどです。 
単独で 5 大陸の最高峰を登った冒険家 植村直⺒さん
を尊敬しています。彼
が、その後消息を絶ったのが 43 歳でした。小さい頃は大

人の話だと思っていましたが自分もそういう年齢になったの
かと思いました。アップル社のスティーブ・ジョブズが爆発的
に売れた iMac を発表したのがやはり 43 歳の時でした。
自分の 43 歳が段々悲しくなってきますが、世の中の 43
歳は凄かったんだということで、今年一年間少しでも僕な
りに頑張っていきたいと思います。 
田口 廣 会員：私も実は地区研修・協議会に参加し
ており最後の方で司会をさせて頂
92 歳の妻の⺟親が倒れ
私が第一発⾒者となりま
した。危ない雰囲気で救
急 ⾞ を 呼 ぼ う と 携 帯 で
119 をかけました。苫小
牧につながるかと思いまし
たが、千歳につながり市⺠
病院で貧⾎症ということでした。元気に回復しました。千
歳の救急⾞にお礼を言いたいと思います。ありがとうござい
ました。 
羽生有三 会員：インフルエンザに罹り 11 日間、最近
はゆず
食べて喉を火傷し約 3 週
間、ここ 1 か月体調不良
が続きました。先週の通
常例会は仕事が忙しくう
っかりして、高塚さんに推
薦されて⼊会して初めて無
さんにすまないと思います。ペナルティーを払います。すみま
せんでした m(__)m 
 

 
 
 4 月誕生祝  

⼿島和枝 会員（昭和 39 年 4 月 2 日生れ） 
半世紀です。皆さんにお祝いして頂い

宜

生れ） 
ほど話をしてしまいました(^^) 4 月 10 日は和田アキ

。

（昭和 36 年 4 月 14 日生れ）
席 

☆
有難うございます。
たことを糧にこれからも頑張っていきますのでこれからも
しくお願いします。本日は有難うございました。 
 
☆髙木昌人 会員（昭和 46 年 4 月 10 日
先
⼦、元ヤクルトの広澤克己、天皇家の結婚記念日です
有難うございました。 
 
☆佐々木俊哉 会員
欠
 

本日のニコニコ BOX 合計額 45,000 円
今年度 累計額 634,000 円
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 チャーターメンバーから一言  
初代会⻑ 高塚 信和 会員 

19

12 日

土居 栄治 会員（第 3 代会⻑）
さん大分お酒が⼊

木 松敏 会員（次年度会⻑） 

ー

です。時々ぶつかる時もあります。そ

私 共 の ク ラ ブ は
1990 年 11 月
日に設⽴しましたが、
RI では 12 月
に認証されました。
北海道内では 127
番 目 、 日 本 で は

1930 番目、世界では 25,244 番目のクラブとして認証
されました。新⼊会員の皆さんに教育を含めて本当に分
かっているのかと私も危惧しております。こういったことを頭
に⼊れて⾏動して頂きたいと思います。 
 

 
皆
りましたか。先週第 1
例会後に⼿島さんの
お誕生日を会員の
皆さんとお祝いしまし
た。まだまだ若いです。
私も若くなろうと思い

ながら毎日歩いていますが、なかなか駄目です。今朝も

菅原会員と⻑都駅前でお会いしましたが娘さんが高校生
という事です。菅原さんは私の娘と同級生です。我々は
時間が余り過ぎで困っていますが、大学 3 年生の孫はな
かなか時間が取れないで苦労をしているようです。あまり
⻑く話をしてはいけないので⽩木さんに代わります。有難
うございました。 
 
白
先ほど、高塚会員が
初代会⻑としてスピ
チして頂きました。高
塚さんと土居さんは初
代会⻑、幹事のコンビ
として今までこのクラブ
を指揮してくださいまし
た。⼼よりお礼を申し上げます。クラブ次年度会⻑方針と
していれていませんでしたが、先ほど高塚さんがおっしゃった
歴史の中の事をクラブ史として作り上げようと思っています。
毎年毎年何をやったかという事を⽂書として残していきた
い、過去の先輩方がこういう事をしたという事を顔写真⼊
りで残していきたいと思いその作業に少し取り組んでいま
す。会⻑、幹事には特に貴重な時間を頂戴しますが、そ
の時にはどうか宜しくお願いしたいと思います。印刷はしま
せんがそういうものを残していきたいと思います。宜しくお願
いします。 
 
佐々木 俊英 会員（第 11 代会⻑） 

2 代目の幹事です。
私は来月で 65 歳に
なります。そんなに⾒
えないかもしれません。
25 歳で結婚したので
40 年間妻と連れ添
っているおしどり夫婦
の度に仲良くなってい

くのではないかと思います。先日、仕事の事で喧嘩をしま
した。昔は靴の中に卵を⼊れられたりしましたが、仕返し
が凄かったのですが年をとってそういうことは無くなりました。
年を取ってからの喧嘩は陰険です。羽生社⻑に話をした
ら”しなちく”を作ってくれました。それでもなかなか機嫌は
直りません。そんなこともあり支笏湖で湖水祭りがあって温
泉が好きなので、翠⼭亭に⾏って来ました。旅館は良かっ
たです。帰ってきても全く同じです。ほとんど⼝をきいていま
せん。表面的には変わりませんが内⼼は繋がっていると思
います。皆さん⾒守ってください。 
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羽芝 涼一 会員（第 7 代会⻑） 

井 治 会員（第 9 代会⻑） 

に幹

でしたし、一回目の会

一番初めの高塚会
⻑、土居幹事、大野
さんが副会⻑の時に
私は SAA でした。4
人並んだ中で私も偉
そうに座らせて頂きま
した。3 代目会⻑を

土居さんがされましたが、その時に幹事をやりなさいと言わ
れました。土居さんが全部やるのでただ一緒に同⾏しなさ
いということでした。土居さんが会⻑の時にたまたまアジア
の台湾で世界大会があるということで、土居会⻑は夫人
同伴で、私は今いませんが⼥性好きな藤本さんと同⾏し
てきました。幹事はつつがなくやらせて頂きました。7 代目
で会⻑をさせて頂いて、その時に土居さんがどのような⽴
場で接してくれたのかは分かりませんでした。先輩方ばかり
なので若い人で飲みに⾏こうと言って、千歳セントラルの
名簿を⾒せて JCの井上君と飲みに⾏きバッジ交換をして
次の年に⼊会して頂きました。そういう経緯で今がありま
す。有難うございました。 
 
坂
亡くなった大井さんが
会⻑をされた時
事をさせて頂きました。
当時、大井さんが会
⻑エレクトになった時、
私は副幹事でした。
副幹事は当該年度
幹事になるというのは知っておりました。大井さんが会⻑エ
レクトの期間に大井さんにくっついて次年度どうしますかと
話をしたら胡散臭い顔でみられました。実は大井さんは副
幹事が次年度幹事になるということを、その当時ご存知
無かったそうです。次年度準備の段で色々な会議を駿河
でさせていただきましたが、その時に現在会員の野⼝さん
に大変お世話になりました。野⼝さんに影の幹事となって
いただいたという思い出があります。その 3 年後、会⻑をや
らせて頂きました。指名委員会で会⻑より先に幹事が決
まったそうです。その時の使命委員⻑が大井さんであと 2
日後に発表という時に電話で「坂井君、会⻑エレクトに
決まったので頼むね」という一言で終わってしまいました。2、
3 日考えさせてもらう余裕が全くありませんでした。先に決
まっていた幹事の田⼝さんが冗談で指名してそれがすっか
り本当になって決まった会⻑なのかなと思います。 
1 回目の幹事は大変不幸な幹事
⻑もあまり幸せな会⻑ではありませんでした。その次に
1999-2000 年、高塚パスト会⻑が 2 度目の会⻑をや

られた次の年でした。丁度20周年でした。2回目の会⻑
をやらせてもらってようやく会⻑はこんなものかと勉強させて
いただきました。ご挨拶をするのも多少緊張しないで出来
るようになりました。千歳RCの佐藤パストガバナーが丁度
ガバナーをされた時に、井上会員が財務委員会委員でし
たが一緒に地区幹事を経験させてもらい、地区というもの
がその時によく分かりました。故 汲田会員がロータリーで
分からない時はどうしたらよいだろうと言ったら、ガバナー事
務所に電話して聞くといいという話になりました。恐る恐る
電話をしてみたら、すぐにガバナーに代わって質問に答えて
くれました。ガバナー事務所にガバナーが常にいるとは想
像がつきませんでした。地区幹事をやらせていただいたお
かげで昔はこんなこともあったと笑い話でいえるようになった
と強く印象に残っています。地区のロータリーの友という委
員会に配属していただきました。ロータリー雑誌月間で委
員⻑に代わって初めて卓話に⾏ったクラブが札幌ロータリ
ークラブでした。ガバナーも緊張するというククラブです。パ
ワーポイントを作ってなんとか乗り切ました。その次は岩⾒
沢ロータリークラブで知っている顔が多く、逆に緊張してし
まいました。その後 IC 委員⻑をやらせて頂きあちこちのク
ラブで卓話せて頂きました。今年度からローターアクト委
員⻑をやらせて頂いています。今年 2 回目の卓話をさせ
て頂きました。さすがに緊張せずにこなしています。いろん
な経験をさせてくれるロータリークラブは大変素晴らしいと
思います。特定の人ばかり地区に出ているので、他の人
にもチャンスを上げなさいという話がありました。地区に出
てみようと言う方がいらっしゃいましたら、いくらでも道筋は
あります。いろいろな方法がありますので、是非地区の委
員にも出て頂ければと思います。⻑々となりましたがありが
とうございました。 
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齊藤 博司 会員（第 16 代会⻑） 

賀 勲 会員（第 8 代会⻑） 

。私は

井 章夫 会員（第 5 代会⻑） 

⾕親睦活動委員⻑── チャーターメンバーには本日

607 年小野妹⼦とと
もに遣隋使として初め
て留学した⿑藤です。
無芸大食で何の芸も
な い ⿑ 藤 で す が 、
次々年度尾本会⻑
を宜しくお願いします。
有難うございました。 
 
多

こういう席に⽴つのは
しばらくぶりです
チャーターメンバーとし
て 38 名でクラブが発
足し、その間に妻が倒
れこのロータリークラブ
を退会しました。その

間に親分と呼んでいる高塚さんのおかげでセントラルに⼊
る事ができ、本当に素晴らしい親分を⾒つけたなと思って
います。私は板⾦業ですから朝から現場へ⾏って、若い
人に負けないように一生懸命やって月に四度ぐらいロータ
リーの例会に⾏きました。仕事でいけない時も妻にせっかく
⼊会したのだから⾏きなさいとはっぱをかけられていました。
一生懸命やるというのが⾒込まれて大井会⻑の時に副
会⻑をやり、大井さんが病気で半年間会⻑代⾏をやりま
した。その経験から羽芝さんの後に会⻑をやらせて頂きま
した。大井会⻑の時に⻑泉ロータリークラブと友好締結を
結びました。その時から⻑泉の会員と 3 人でずっと付き合
いをさせて頂きました。小島さんと言う方で今でも付き合
いをさせてもらっています。ロータリーと言うのは仲間が大
事だと思っています。妻は⾞いすで預けて来るのでなかな
か皆さんと顔を合わせることは出来ませんが、これからは出
来る事はなるべく参加して皆さんと楽しい会にしたいと思
いますので、これからも宜しくお願いします。 
 
今
土居さんと話していま
したが、考えてみたら
創⽴時に私は SAA
でした。その時の総
合司会をさせて頂い
た記憶があります。
今 日も SAA で す
（笑）。5 周年の時に会⻑をさせて頂きました。その時の
一番の思い出は世界大会に⾏ったことです。世界大会は
カナダのカルガリーでした。その時は千歳ロータリークラブと

合同で 40 名ぐらいでした。トロントからシカゴの RI 本部を
訪れ、ポール・ハリスの墓もお参りしました。本部でポール・
ハリスの執務した席で代わる代わる写真を撮った記憶が
あります。早いもので来年 25 周年、私が 25 周年実⾏
委員⻑です。きちんとした形で進めたいと思っています。出
戻りですが今後とも宜しくお願いします。 
 
笹
欠席されていますが、松坂敏之会員もいらっしゃいます。 
 
 閉会のあいさつ  直前会⻑ 彦坂 忠人 

歳 RC と今日はいろいろな方の話を聞いて思いました。千
千歳セントラル RC の違いです。親クラブは皆さん全員が、
私が⼿を挙げてでも会⻑をやりたいという感じがするクラブ
ですが、実はセントラルは⼿を上げるどころか私は嫌だ、嫌
だと言う人がいっぱいいて、たまたまやらされたという感じが
してなりません。その
反動はお酒を飲んだ
ら極めてでたらめにな
るような雰囲気があ
って、極めて人間的
でいいなあと私は⼊
会して思いました。そ
の辺の違いがあると
思います。千歳 RC の方はどう思うかわかりませんが、
我々一人間としては、セントラルは極めて人間らしいと感
じますので、これからもそういうロータリークラブであって欲し
いと思います。来年は⽩木君も頑張ってくれると思います
が、極めて人間らしくなって欲しいと思います。そういう思い
も込めて乾杯します。有難うございました。 

 
 次回例会案内  

員⻑ 尾本 眞二 
仕活動/道道

プログラム委員会 委
次回は 4 月 22 日、通常例会 「清掃奉
77 号千歳インター線周辺」です。定例会に場集合で食
事は 12 時〜、開会点鐘 12 時 30 分。 
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 SCHEDULE  

 

4

■地区協議会 ■清掃奉仕活動 ■春の

例会セレモニーの後、千
歳インター線周辺の清掃
活動を⾏います。清掃活
動の際はクラブジャンパー
をご着用願います。担当
は社会奉仕委員会です。 
 

ロータリー雑誌月間
交通安全運動「セーフティコール」 

22 日
道 77 号千歳インター線周辺」通常例会「清掃奉仕 道

[担当/社会奉仕委員会(松坂委員⻑、土居担当副委
員⻑)] 

月

29 日 定休日休会（法 /昭和の日） 

5

国際交流フェスティバル

月

■⻑泉 RC 友好締結 (1997.5.13) ■ 
6 日 休会（法定休日/みどりの日）  

13 日
 事務局定例理事会 午前 11 時 30 分 

通常例会「ローターアクト海外研修報告」[

 

 
 
 
 
 

担当/次年度
理事会] 

15 日
ーアクトクラブ 例会 

 BELLCLASSIC Lien
千歳ロータ
「千歳 RC 合同」 例会場/THE
開会点鍾/18:30 

17 日 ティバル（⻑沼 RC）
/幹事] 

⻑沼国際交流フェス
開会式/午後 1 時 ⻑沼町⺠会館 [担当

20 日
[担

(
移動親睦夜間例会 「キリンビアレストラン ハウベ」
当/親睦活動委員会 笹⾕委員⻑、高木副委員⻑、岩
下委員)] 

24 日
0 地区 第 7 グルーRI 第 251 プ IM（恵庭 RC）

登録受付/午後 4 時 30 分 開会点鍾/午後 5 時 
会場/恵庭市⺠会館 [担当/幹事] 

27 日 通常例会「未定」 [担当/友好クラブ(佐々木俊英委員
⻑)] 

6

活動月間 ■IR 国際大会 ■RC･LC･JC 合同

月

ロータリー親睦
親睦ゴルフ大会 

1 日 RI 国際大会（1-4 日、シドニー） 

3 日 移動例会「空港募⾦箱の浄財回収」 [担当/国際奉仕
委員会(田⼝委員⻑、羽芝副委員⻑)] 

10 日
定例理事会 午後 5 時 30 分 事務局
通常夜間例会「クラブ協議会/今年度活動報告① 各理
事」[担当/副幹事] 

17 日 動報告② 各担当委員会」[担当通常例会「今年度活 /
副幹事] 

21 日
0 地区 ローターアクト地区大会RI 第 251

会場/ANA クラウンプラザホテル千歳 
[担当/幹事、ローターアクト委員会] 

24 日
最終例会] [担当親睦夜間例会 「2013-14 年度 /

親睦活動委員 (笹⾕委員⻑、高木副委員⻑、岩下
委員)] ※会員ご家族出席例会 

会


